

Tim Futsal S1 Manajemen FEB UNIPMA Raih Kemenangan di Pekan Seni dan Olahraga UNIPMA (PORSEMA 2024)

Sabtu, 18 Mei 2024, 10:34 WIB, Oleh: Wiwin Juliyanti

Madiun, 18 Mei 2024 - Dalam rangka Pekan Seni dan Olahraga Universitas PGRI Madiun (Porsema) Tahun 2024, Tim Futsal mahasiswa dari Program Studi S1 Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) berhasil meraih kemenangan gemilang. Pertandingan yang berlangsung di lapangan GOR Cendekia pada Sabtu, 18 Mei 2024 pukul 14.00 WIB ini mempertemukan Tim Futsal Program Studi S1 Manajemen dengan tim dari Program Studi Ilmu Keolahragaan UNIPMA.

Tim Futsal S1 Manajemen, yang diwakili oleh beberapa mahasiswa berbakat dalam bidang olahraga, menunjukkan performa impresif sepanjang pertandingan. Dengan strategi permainan yang solid dan semangat juang yang tinggi mereka berhasil mengalahkan tim lawan dengan skor tipis 1-0. Gol kemenangan ini menjadi bukti kemampuan dan kerja keras tim dalam mempersiapkan diri menghadapi kompetisi.

Kemenangan ini menambah semarak rangkaian kegiatan PORSEMA 2024, yang diadakan sebagai ajang untuk menggali dan mengembangkan bakat serta minat mahasiswa di bidang seni dan olahraga. Selain sebagai ajang kompetisi, PORSEMA 2024 juga menjadi sarana untuk mempererat hubungan dan meningkatkan kebersamaan antar mahasiswa dari berbagai program studi di lingkungan UNIPMA.

Prestasi yang diraih oleh Tim Futsal S1 Manajemen tidak hanya menjadi kebanggaan bagi prodi kami, tetapi juga bagi fakultas. Semoga kemenangan ini dapat memotivasi mahasiswa lain untuk terus berprestasi dan mengharumkan nama Universitas PGRI Madiun di berbagai kompetisi.

Selamat kepada Tim Futsal S1 Manajemen FEB atas kemenangan yang luar biasa ini. Teruslah berlatih dan berprestasi di masa depan!

Berita UNIPMA

- [UNIPMA PEDULI BENCANA BANJIR MADIUN, SALURKAN BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK](#)
- [UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
- [545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)
- [PRODI PENDIDIKAN EKONOMI FKIP UNIPMA RAIH AKREDITASI UNGGUL, SIAP GO INTERNASIONAL!](#)
- [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)